



## 過去の記事

4月26日(金)

### **小・中合同運動会結団式を盛大に開催！**

本日の2時間目に、5月18日(土)に開催予定の国吉小・中学校合同運動会の結団式が盛大に開催されました。かわいらしい小学生たちがやってきました。

小さな1年生から、半分大人の中学3年生までの児童生徒がそろそろと圧巻です！

小学生はやや緊張ぎみ？



はじめに、団役員の紹介と決意表明がありました。

小学校の野手校長先生の激励のお話をみんな集中して聴くことができました！

式の後には、赤、青、白、それぞれの団に分かれて顔合わせ及び団結を高める取組がありましたよ！

円陣をくんで「総合」と「応援」のダブル優勝を誓いました。



小学校の校歌は、みんなが歌える共通項！中学生も大きな声で歌っていました！

4月25日(木)

### 部活動 休養日の部も自主的に！

昨日(24日)は休養日の部活が多かったのですが、美術部のように通常の活動をしている部もありました。



美術部は10人以上という中学校ではめずらしく?大所帯。みんな仲良く思い思いの絵を描いていました。

いくつか紹介しますが、レベルの高さに驚きです！

4月24日(水)

### 5、6年生の音楽は中学校の音楽の先生が指導！

国吉小学校の5年生と6年生の音楽の授業は、中学校の音楽の先生が行っています。昨年度から既に乗り入れているため、子供たちは慣れたもの..先生得意のピアノの音色に合わせて大きな声で合唱していました。

子供たちは、全く知らない歌だと言っていましたが、みるみる上手に！



4月22日(月)23日(火)

### **義務教育学校開設に向けて 今年度のスタート!**

4月22日(月)の午後7時から、平成31年度 第一回国吉義務教育学校開設準備会が本校で行われました。来年度からの開設に向けては、昨年度から小中学校で研修を重ねるなど準備をしてきたことですが、いよいよあと1年となりました。

第1回 国吉義務教育学校開設準備会 次第

日時：平成31年4月22日(月)

午後7時00分

場所：国吉中学校

多目的ホール

この日は、連合自治会や同窓会、PTA、保育園の保護者代表など多くの方にお集まりいただきました。教育委員会から開校までのスケジュールや校名等についての説明のあと、協議が行われました。次回2回目の準備会の開催までに、今日の協議の内容を各団体に持ち帰りご意見を持ち寄っていただき、更に議論を深めていくとのことです。

小・中学校では、昨年度に引き続き相互の乗り入れ授業や研修会、合同の学校行事開催などで関係を深めていく予定です。

その一端をご紹介します。



中学校の英語教諭とALTによる小学校5、6年生の外国語活動の授業です。アクティブな授業が展開されていました。



逆に、中学1年生の数学の授業では、小学校の先生に来ていただきチームティーチングできめ細かな授業を行っています。



国吉小学校と国吉中学校は、義務教育の9年間を小中の先生全員で責任をもって指導していくべく、平成31年度をスタートさせました！